



れいわ ねんど よこはましりつみやがやしょうがっこう がっこう がっこう  
令和5年度 横浜市立宮谷小学校 学校だより 10月号

# みやがや

がっこうきょういくもくひょう  
～学校教育目標～

じぶん み みらい こ  
自分をみつめ ともに 未来をつくる子

- 【知】 響き合う豊かな学びの中で 自分をみつめ ともに 探究する子  
【徳・体】 たくましく しなやかな 心と体を持ち 互いを大切に し ともに けんこうな生き方をつくる子  
【公・開】 人やまちと関わり合いながら まちに誇りを持ち ともに 新しい価値をつくり出す子

つなぐ ～ 夏から秋へ ～

副校長 横尾 健之

かすかに聞こえてくる炭坑節や東京音頭に心を躍らせ、会場へ足早に歩を進めるのは私だけでしょうか。夏に各自治会、町内会で開催されたお祭りに参加させていただくことができました。会場に到着すると、やぐらで太鼓を叩く児童の姿が目に入りました。4年ぶりの夏祭りに向けて、太鼓や盆踊りの練習会があることをお聞きしていました。学校では見ることでできない、自信の溢れたバチさばきに感動しました。コロナで期間は空いたものの太鼓の調べは絶えず、今年につながっていることにも心を打たれました。

また、会場には子どもから高齢の方までが集い、そこから祭り復活の喜びが伝わってきました。春に着任したばかりの自分がこの場にいることに、不思議な気持ちになりましたが、とても心地よく時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

さて、9月23日には、いよいよ「ふれあい☆みやがやまつり」が開催されます。

(執筆したのは9月20日なので、時間の前後する表現となることをお許しください。)

このお祭りですが、軽井沢中学校で行っていた「ふれあいまつり」と宮谷小学校で行っていた「みやがやまつり」が共催となり、名称が「ふれあい☆みやがやまつり」となったこと、また、日頃、子ども達がお世話になっているスポーツ推進委員、青少年指導員、少年補導員、民生委員の方にも学校に来ていただく機会となることを学校運営協議会委員の方に教えていただきました。この歴史あるお祭りも4年ぶりの開催です。

各自治会、町内会の出店も校庭や校舎内に並ぶこととなります。子ども、保護者だけでなく地域の方とつながるお祭りであること、共催のお祭りに地域の方をはじめ、多くの方のご協力をいただけていることに感動するばかりです。ぜひ、地域になじみのある出店名もご覧になっていただけたらと思います。

また、今回は「みやがやタイム(総合)」で学習した成果の発表、取組の宣伝をする児童有志の出店もごございます。お運びいただき声援を送っていただけたら幸いです。

まだ、残暑が続いておりますが、夏から秋へとお祭りが続きます。どうか地域と学校をつなぐ「ふれあい☆みやがやまつり」となることを願うばかりです。本紙が発行される頃にお祭りは終わっていますが、ご感想をいただき、一つでも多くのつながりをもてたら有り難いです。どうぞよろしく願いいたします。